



INTRODUCCIÓN

Por mucho tiempo el descuido del medio ambiente ha sido alarmante, presentándose de esta manera la degradación del mismo.

Esto significa que faltan estrategias dirigidas a su conservación y difusión, como ser la realización de campañas de reforestación, creación de leyes, difusión de las leyes, investigación dedicada a la regularización de nuestro medio ambiente, educación ambiental, etc. Todo esto para combatir la degradación del mismo.

La falta de políticas renovadas y su aplicación, pone en riesgo la salud y el mismo hábitat de millones de personas, tanto en los centros urbanos como rurales.

Según el programa de naciones unidas del medio ambiente (PNUMA), la población afectada equivale casi al 40% del total de la población mundial.

Puede afirmarse que, a medida que se extiende el daño ambiental, por destrucción de recursos y por contaminación de la tierra, agua y aire, se extiende la pobreza y se compromete el futuro para las siguientes generaciones.

El medio ambiente de Tarija como en muchas partes del mundo, ya está afectado por el proceso de degradación del mismo, intensificándose aun mas por la inconsciencia de los habitantes y de sus autoridades; debido al desarrollo urbano, dado sin ningún control, el crecimiento de la industria contaminante, la tala indiscriminada de árboles, etc. no respetando el medio ambiente, ni el ecosistema, y la necesidad de preservarlos, quedando estos con el tiempo estériles.

Todos estos aspectos negativos generan presiones sobre los recursos naturales de dichas áreas, conduciéndolas a su total degradación, complicada aun más por la disponibilidad limitada de áreas verdes.





2.1.- POLÍTICAS DE INTERVENCIÓN

Una política general que tiene como grupo es: **La Política de Desarrollo Humano**, pero a la vez apoyados con la políticas del físico territorial y ambiental ya que al proponer la implementación del centro de capacitación ambiental en Tarija se pretende que el departamento, no sea olvidado, dada sus condiciones aptas para el estudio medioambiental prestando servicios complementarios que son necesarios para lograr un eficiente funcionamiento de las oficinas encargadas del estudio medioambiental, siendo apoyado, por servicios compatibles, como ser, recreación, administración, y otros; estos estarán destinados no solo a los estudiantes, sino a la población en general, que así lo solicite, siendo está incluida en los grupos ya definidos para ser los destinatarios o receptores de la educación medioambiental mejorando el aspecto físico territorial con la ayuda del medio ambiente. **El Centro De Capacitación Medio ambiental** ofrecerá todo tipo de eventos que estén relacionados con el medio ambiente y la educación ambiental, incluyendo conferencias, convenciones, congresos, exposiciones y otros eventos afines al tema.

Centrar todos los estudios del medio ambiente en un solo equipamiento, apto y adecuado, para hacer más eficiente el trabajo de las entidades que trabajan con el medio ambiente en Tarija.

Con la implementación del proyecto se pretende que Tarija sea sede del estudio del medio ambiente en Tarija.

Se deberá tener claras las actividades que se realizaran en el centro de capacitación para poder organizar las áreas y ver su compatibilidad y funcionalidad de las mismas.

En lo que se refiere a la parte administrativa, ya que existen oficinas dependientes de la alcaldía, prefectura, se propone que reciba y administre los recursos con los que cuentan estas entidades, sin dejar de lado como ya se dijo la capacitan de sus propios recursos.

